
Anfrage an den Vorstand der 
Gemeinde Roßdorf 
 
        
        Roßdorf, 23.06.2022 
 
 
An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung, 
sehr geehrter Herr Hofmann, 
 
 
die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 
der Gemeindevertretung am Freitag den 15. Juli 2022 beantwortet werden. 
 
 
 
Anfrage zur Rattenbekämpfung im Gemeindegebiet Roßdorf und 
Gundernhausen 
 
 
Ratten gehören zum Bild einer jeden Kommune. Die Nager leben in der Kanalisation 
und lassen sich nicht oft an der Erdoberfläche blicken. 
 
Wer ist für die Rattenbekämpfung im Gemeindegebiet zuständig ? 
 
Wie werden Ratten in der Kanalisation der Gemeinde bekämpft ? 
 
Wie oft werden die Ratten im Kalenderjahr bekämpft ? 
 
Wer führt die Bekämpfung durch?  
Mitarbeiter des Bauhofes oder Fremdunternehmen ? 
 
Wie hoch belaufen sich die jährlichen Kosten für die Rattenbekämpfung ? 
 
 
Vielen Dank 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
       

     
Jörg Wellmann     Dolores Koop 
 
Vorsitzende der WiR-Fraktion 

Der Fraktionsvorstand 
Jörg Wellmann 
Dolores Koop 
 
Ulmenweg 17 
64380 Roßdorf 



 


